

Editorial

Mantener viva una publicación periódica en las actuales circunstancias del país y de la universidad -recursos financieros mermados aparte- constituye todo un reto debido a la ausencia de estímulos reales para publicar, lo cual a veces paradójicamente se erige en una motivación interna, porque el investigador tiene una necesidad innata de comunicar lo que descubre a través de los estudios que realiza y en ese sentido, esta revista sigue siendo una ventana franca para estos persistentes articulistas.

Quienes tercamente nos empeñamos en publicar la revista Docencia Universitaria para mantener un espacio para el debate y la disertación, es porque mantenemos vivo un compromiso con la generación de relevo, quienes sabemos lidiarán con una realidad compleja, más compleja de la que hoy estamos viviendo, pero que a pesar de todo tienen la motivación para seguir intentando publicar sus trabajos y experiencias investigativas y compartirlas con sus pares.

Este es el caso de los artículos que se presentan en el volumen XVI número 2 del año 2015: los profesores Raúl Rodríguez Arias, Florangel Chacón Bautista, Gloria Suárez y Thania Torres disertan sobre tópicos diversos de interés para la docencia en las universidades como lo son la actitud hacia la investigación en estudiantes de postgrado, el uso de las tecnologías en la formación continua y la aplicación de modelos de análisis en educación universitaria.

El rector seleccionado para aparecer en la portada de este número, es el Doctor Santiago Vera Izquierdo, reconocida figura en la reforma de los estudios de ingeniería de la Universidad Central de Venezuela, quien además de ser Rector de la UCV desde 1946 a 1948, fue el primer ministro de Minas e Hidrocarburos, director del INTEVEP y presidente fundador del IESA.

En estos momentos estamos desarrollando un proceso de relanzamiento de esta revista, el cual pretende impulsar, por una parte, estrategias para su difusión en escenarios académicos que puedan valorar su contenido de una manera especial y por la otra profundizar en la calidad de los artículos, mediante procesos de arbitraje rigurosos, donde participen investigadores de instituciones de reconocido prestigio.

Esta publicación se justifica sí y solo sí, se la ve como un escenario en donde el esfuerzo colectivo sea el norte, donde todos están llamados a participar, desde los articulistas, pasando por el Consejo Editorial y los árbitros, con la visión puesta en el lector, ese ser anónimo que se nutre de sus contenidos.

Ramón Escontrela Mao
Editor